



Sustentabilidad y colaboración marcan el 2° Encuentro de Economía Circular de Los Lagos

Con una convocatoria de más de 200 participantes, se llevó a cabo esta semana el 2° Encuentro de Economía Circular en la región de Los Lagos, una jornada que impulsó la vinculación entre sectores productivos, gestores de residuos y emprendimientos comprometidos con la transición hacia un modelo económico más sustentable.

El evento, realizado en el Club Gimnástico Alemán de Llanquihue, fue organizado por el Gobierno Regional de Los Lagos en conjunto con la Seremi del Medio Ambiente, Corfo Los Lagos, el Programa Territorio Circular, la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático, el Centro de Desarrollo de Negocios de Sercotec Puerto Varas y Cecinas Llanquihue. La instancia reunió a representantes de sectores productivos, gestores de residuos, emprendedores, servicios públicos, universidades y centros de investigación, con el objetivo de fomentar la integración y cooperación en

torno a la economía circular.

"Hoy tuvimos la representación de los principales sectores productivos de la región, quienes llevan ya dos años trabajando para una región sostenible e inclusiva. Hemos logrado construir un grupo cohesionado de profesionales que convergen desde distintas áreas, y hemos adoptado en conjunto esta bandera, en colaboración con la empresa Mödinger, que está comprometida con este propósito," señaló Claudio Valenzuela, director regional de Corfo Los Lagos. "Además, trabajamos estrechamente con colegas de la Seremi de Medio Ambiente, la Agencia de Sustentabilidad y Cambio Climático, el Centro de Negocios de Puerto Varas y el Programa Territorio Circular de Corfo. Esta convergencia de capacidades junto con el apoyo del sector privado crea un beneficio para todos, un modelo que contribuye al desarrollo sostenible de nuestra región," añadió.

Patricio Vallespín, Gobernador



de la Región de Los Lagos, destacó que "la circularidad surge como una demanda transversal del Pacto por una región sostenible e inclusiva, donde actores públicos y privados nos hemos puesto de acuerdo en los grandes desafíos, y la economía circular es uno de ellos. Hay 14 compromisos de este Pacto relacionados con la economía circular; realizar este segundo encuentro, con una convocatoria que pasó de 120 a más de 200 personas, muestra cómo hemos avanzado en esta misión compartida".

Durante el encuentro, se presentaron diagnósticos detallados sobre las brechas y el estado actual de la economía circular en Los Lagos, así como las oportunidades que distintos sectores productivos visualizan en este ámbito. La jornada incluyó una mesa de conversación donde se compartieron experiencias y aprendizajes, como el del primer Centro Tecnológico de Economía Circular, una iniciativa inspiradora para continuar desarrollando en la región.

Francisco Mödinger, Gerente Planificación y Desarrollo Cecinas Llanquihue comentó que "lo que nos motiva como empresa el día de hoy es simplemente congrega a las personas que en este tema están liderando la región, es importante congrega a la gente y que se dialogue y hable de las problemáticas y que se conozca la gente. Esa es la gran

motivación que tenemos, si podemos articular y propiciar este tipo de encuentros, estamos más que satisfechos de esta segunda jornada".

De esta manera, el encuentro fue una oportunidad única para que gremios, empresas, gestores de residuos y emprendedores exploraran formas de avanzar juntos hacia una economía más circular, promoviendo un modelo que prioriza la reutilización y reducción de residuos en beneficio del medio ambiente y el desarrollo regional.

Alejandra de la Fuente, Seremi de Medio Ambiente, enfatizó que "como Ministerio del Medio Ambiente es fundamental apoyar este tipo de iniciativas. Contamos con una ley y normas que deben aplicarse, y este encuentro nos permite hacer un vínculo importante con la comunidad, donde no sólo participan las empresas sino también la sociedad civil. Todos estamos involucrados en este proceso de transformar una producción lineal hacia una economía circular".

Este segundo encuentro de Economía Circular en Los Lagos dejó en claro que, con voluntad, colaboración y el compromiso de actores públicos y privados, es posible seguir avanzando hacia una región más sostenible, cerrando brechas y adoptando prácticas innovadoras que fortalecen el desarrollo económico y medioambiental de la región.



Residuos Sólidos Industriales (2021)

CORFO

